



Camagüey, 21 nov.- Un primer intercambio se produjo en Camagüey con una delegación del Parque Industrial China-Latinoamérica, conocido como PICLA, proyecto lanzado oficialmente el pasado 3 de noviembre y que tendrá una positiva repercusión en el desarrollo socioeconómico del territorio.

Como encuentro muy exitoso con el gobernador Jorge Enrique Sutil Sarabia, otras autoridades, y representantes del empresariado local y de actores económicos no estatales calificó la jornada el presidente de PICLA, Huang Qiao Ming.



Asimismo anunció la próxima apertura de un almacén de la modalidad In Bond, que no solo beneficiará a la provincia, sino también a la zona centro-oriental del país para el movimiento con eficiencia de mercancías, como parte de los servicios logísticos que contiene el proyecto.

Detalló que como filosofía de trabajo sobresalen la creación de ciclos cerrados, la eficiencia que permita la competitividad de cada proyecto en el mercado, y la preparación de las personas, en lo cual juega un rol determinante, por ejemplo, la Universidad de Camagüey, institución donde conoció de las investigaciones que se llevan a cabo en el campo de la Inteligencia Artificial aplicada a múltiples esferas.



El Gobernador agramontino valoró como muy importante la inclusión de Camagüey en PICLA, que prevé beneficios en sectores como la industria alimentaria, el agropecuario y la pesca, con grandes potencialidades productivas instaladas y excelentes condiciones naturales, pero que no se aprovechan por la actual obsolescencia tecnológica, la falta de partes y piezas y de otros recursos, según expusieron empresarios que dirigen esas ramas en esta centro-oriental región del país.

De igual forma se aspira a un impacto en cuanto al intercambio cultural, ámbito en el que diversos artistas y agrupaciones distinguen al territorio a nivel internacional; mientras que otros saldos favorables se esperan en el turismo, hoy con una infraestructura de más de tres mil habitaciones; y en el sector privado, en el que figura la pequeña empresa Ylime Textil, que ha recibido materia prima y financiamiento del gigante asiático.

El presidente de PICLA conoció así las amplias potencialidades para aplicar el proyecto en Camagüey, y aseguró que Cuba constituye un país que “es un buen amigo” para China, al tiempo que ratificó que con este encuentro inicial se comienzan a dar los primeros pasos que traerán acciones concretas.

Madiú Guiroga Gómez, Coordinadora de PICLA- Camagüey, aseguró que se fomentarán alianzas estratégicas para el sector privado y estatal, y que a partir de este momento se abre una posibilidad de desarrollo.

La página web de la Presidencia de la República refiere que el Parque Industrial China-Latinoamérica integra una plataforma digital de suministros, basada en la tecnología del comercio electrónico, servicios logísticos y financieros, así como el ámbito educativo-cultural, con el propósito de interconectar ambas regiones e impulsar el desarrollo de sectores claves, tomando a Cuba como punto de partida”.

La presentación de la plataforma ocurrió casi al unísono entre Cuba y China, nación esta última en la participó el primer ministro Manuel Marrero Cruz, quien subrayó que por su integralidad y magnitud el proyecto puede constituir un antes y un después en las relaciones económicas, apunta Prensa Latina. **(Texto: Juan Mendoza Medina/Radio Cadena Agramonte)(Fotos: Rodolfo Blanco Cué/ACN)**



